

Le Mémento des Corporations

<u>Titre :</u> NOUVEAUX SALAIRES MINIMA	<u>Référence :</u> Inf-Prof.Fleur. 16 – 001
	<u>Date :</u> 10.2016

Un accord de salaires minima a été signé le **15 juin 2016** par la FNFF (Fédération Nationale des Fleuristes de France) et les syndicats de salariés.

Cet accord a été étendu par arrêté ministériel et **s'applique à compter du 1^{er} octobre 2016** :

Niveau	Échelon	Coefficient	Salaire minimal
I	1	110	1 485,06 €
	2	120	1 490,69 €
	3	130	1 499,94 €
II	1	210	1 510,29 €
	2	220	1 515,46 €
	3	230	1 525,82 €
III	1	310	1 536,16 €
	2	320	1 546,50 €
	3	330	1 593,04 €
IV	1	410	1 629,22 €
	2	420	1 655,12 €
	3	430	1 686,14 €
V	1	510	1 820,63 €
	2	520	1 924,06 €
	3	530	2 027,51 €
VI	1	610	2 151,64 €
	2	620	2 307,02 €
	3	630	2 534,38 €
VII	1	710	3 186,08 €
	2	720	3 351,60 €
	3	730	3 517,11 €

Pour tout renseignement, contactez le Secrétariat de votre Corporation au 03.89.23.65.65.

Maison de l'artisanat

12 rue des Métiers 68000 Colmar

Tél 03 89 23 65 65 Fax 03 89 24 04 26 Mél : corpos@artifrance.fr